

Actualité > Grand Sud > Haute-Garonne > Revel

Publié le 12/01/2017 à 03:48, Mis à jour le 12/01/2017 à 08:06

Des conseils pour économiser l'énergie

Énergie



Le stand EIE, à la fête de l'énergie au mois d'octobre./Photo DDM.

Au mois de juillet 2016, un Espace Info Énergie (EIE) a vu le jour sur le territoire. Un espace prévu pour guider les particuliers vers la transition énergétique. Des conseils leur sont délivrés en amont de leur projet de rénovation.

Le conseil départemental de la Haute-Garonne, la région Occitanie et l'ADEME (Agence de l'Environnement et de la Maîtrise de l'Énergie) ont mis en place cet espace de conseil, afin d'orienter au mieux les particuliers. En Haute-Garonne, Vincent Velten, conseiller info-énergie, assure des permanences tout au long de l'année, sur tout le territoire (Caraman, Revel, Nailloux, Villefranche-de-Lauragais, Montferand). Les informations délivrées sont gratuites, et neutres. Les conseils concernent aussi bien les aspects techniques en lien avec les solutions énergétiques, que l'aspect financier. La mission de Vincent Velte au sein de l'EIE est en effet d'informer les particuliers sur les solutions financières mises à leur disposition, mais aussi de délivrer conseil et assistance pour la constitution de dossiers de demande de subventions auprès des organismes financeurs.

Une aide pour les foyers modestes

L'Anah (Agence nationale d'amélioration de l'habitat) propose des aides, portées par le conseil départemental. Bruno Bézier, conseiller spécialisé en matière de lutte contre la précarité énergétique à destination des publics à revenus modestes de l'Anah, assure une permanence, une fois par mois. En plus, des permanences, l'EIE participe aux différentes manifestations en lien avec la transition énergétique sur le territoire. En octobre dernier, ils avaient répondu présents à la fête de l'énergie, sur les marchés de Revel et de Grenade. En 2017, l'EIE a pour ambition d'élargir ses services, en proposant un accompagnement du public, tout au long de leurs travaux. Par ailleurs, l'EIE travaille sur un projet de partenariat avec les artisans certifiés RGE (Reconnu Garant de l'Environnement). Travailler ensemble permettrait non seulement aux particuliers d'avoir une meilleure visibilité sur tous les aspects techniques et financiers, mais également aux artisans de développer leur champ d'action, en travaillant pour des clients mieux informés, et plus confiants. Depuis son ouverture au mois de juillet dernier, l'EIE a accompagné 64 projets de rénovation. Vincent Velten souligne l'intérêt de cet espace : dynamiser la demande existante sur le territoire afin de créer une économie autour du marché de la rénovation. À Revel, la permanence est assurée à la Maison Commune Emploi Formation, le mercredi de 14 heures à 16 h 30, au 12 avenue Castelnaudary. Renseignements par téléphone au 05 34 33 48 02 ou infoenergie@cd31.fr

*La Dépêche du Midi***REVEL ÉNERGIE**

A lire aussi

Contenus sponsorisés

Recommandé par



PHOTOS - La transformation physique de Jenifer
(Gala)



Cette prof de yoga dénonce le tabou des règles sur Instagram
(Grazia)



Comment perdre du poids sans régime (faites ceci tous les jours)
(Nutrition Optimale)



Michael Youn : tollé après la photo choc de sa fille
(Orange)



Guillaume Canet, son burn-out et les rumeurs d'infidélité
(Madame Figaro)



Style, confort, élégance : tous les avantages Opel
(Opel)

Sur la Dépêche

La victime de l'explosion n'a pas survécu

Marseille : triple fracture au visage pour la policière municipale

Deux pilotes tarbais primés

Les enfants Fillon ont reversé à leurs parents une partie des salaires d'assistants

Présentation du bureau aux agents de la com-com

Opération «Espoir en tête»

Sur le Web

Comment perdre du poids sans régime (faites ceci tous les jours) (Nutrition Optimale)

4 aliments à ne jamais manger après 45 ans (Nutrition Optimale)

PHOTOS - Ophélie Winter fête ses 43 ans : son évolution physique en images (Photo)

Avant/après des acteurs de La Petite Maison dans la Prairie en images ... Vous serez surpris ! (Femme Actuelle)

Ces people aussi ont quelques kilos en trop (Femme Actuelle)

La sentence du jugement de Nabilla vient de tomber (Glamour)



Téléphonez sans compter et accéder à Internet en France ou en Europe ! *Voir conditions

Orange Pro

Chez LCL, des conseillers sont joignables de 8h à 22h du lundi au samedi.

Un conseiller de 8h à 22h

Les voleurs de voitures sont préoccupés par ce dispositif minuscule

Disponible en France

Publicité

Donner votre avis !

[Charte de modération](#)

Votre pseudo : (obligatoire)

Votre commentaire :

Votre commentaire est soumis à notre charte de modération. En cas de non-respect (propos racistes ou insultants...) il ne sera pas publié. Cliquez ici pour écrire et merci pour votre contribution.

[Suivre ce fil de discussion](#)

[Envoyer ce commentaire](#)